

A la séance de dimanche soir, M. le Dr Baril donna lecture d'un bref de S. S. Benoît XV aux membres de l'A. C. J. C. Ce bref se lit comme suit :

“ Nous avons agréé avec une particulière bienveillance l'hommage des sentiments de dévouement et de filial attachement des membres de l'Association catholique de la jeunesse canadienne-française et nous avons été heureux d'apprendre que selon le témoignage de leurs pasteurs vénérés, ils sont restés fidèles à leur chère devise : piété, étude, action. Les progrès réalisés par l'association organisée aujourd'hui dans plusieurs diocèses, les consolants résultats obtenus, sont le présage de son développement à l'avenir et surtout des fruits précieux de vie chrétienne qu'elle est appelée à porter dans ses membres et au sein de leurs familles, du bien qu'elle est destinée à opérer, dans les différentes classes de la société ; aussi, à l'exemple de notre prédécesseur, S. S. le pape Pie X, nous adressons nos paternels encouragements à cette association et implorant sur elle l'abondance des bénédictions divines, nous accordons de grand cœur à ses membres et à leurs familles, particulièrement à son aumônier général, aux aumôniers-directeurs, aux membres de son comité central et de ses unions régionales, la bénédiction apostolique.

“ BENEDICTUS PP. XV.

“ Rome, du Vatican, le 11 avril 1919. ”

La journée du premier juillet fut consacrée par les congressistes, à la visite des industries locales et de la région du Lac St-Jean. Un groupe se rendit en effet jusqu'au delà de Roberval, tandis que l'autre groupe visita les usines de pulpe à Chicoutimi, à Jonquière et à Port-Alfred.

Les Congressistes se mirent en route pour Québec, mercredi matin, enchantés de leur voyage et du cordial accueil qui leur fut fait. Le voyage à bord du “ Murray-Bay ” au retour comme à l'aller, fut des plus agréables.

Les Congressistes eurent le bonheur d'avoir la sainte Messe à bord, au cours des deux voyages. Ils débarquaient à Québec, le jeudi 3 juillet, vers 9 hrs a. m. et un bon groupe se rendit en pèlerinage à Ste-Anne de Beaupré.

Ce Congrès fut un des plus beaux de l'A. C. J. C. Nos sincères félicitations aux organisateurs.

Ottawa.—Lors du dernier Congrès des Canadiens-français de l'Ontario au mois de février dernier, M. le sénateur Landry, président de l'Association d'Éducation de l'Ontario, avait adressé au Saint-Siège une lettre dans laquelle il exprimait les sentiments de profond respect et de filiale soumission dont sont animés les Canadiens de l'Ontario envers le Pape.

“ En leur nom et au nom de toute la population franco-ontarienne disait la lettre, les membres de l'Association canadienne-française de l'Ontario